



東小学校便り

木 洩 れ 陽 α

令和4年9月16日 No.6

9月に入りました。校舎の中に子ども達の姿が戻り、ようやく学校に活気が満ちてきました。

さて、迷走していた台風11号が去った後、今度は台風14号が九州に近づきつつあります。今週末、接近、上陸の恐れがあると各種メディアが伝えていきます。最大限の備えをしていきたいと思えます。

9月も半ばになりましたが、今月の詩の暗唱は小林純一さんの『もんく』に挑戦しています。運動会の準備で忙しいのか、なかなか合格者は増えません。しかし、子ども達にぜひ知ってほしい詩の一つです。

9月の詩 もんく 小林純一

きつねが大勢集まって	みんなで決議をしたと言う
ロバもたくさん集まって	署名運動したと言う
きつねは「ずるくはないんだ」と	
ロバは「のろまじゃないんだ」と	
そのうちみんなで押しかけて	本屋に抗議をすると言う
そしたら世界のお話の	筋がずいぶん変わるだろう

運動会開催に向けて

今年の運動会は10月15日（土）を予定しています。今週からいよいよ運動場での練習が始まりました。熱中症や新型コロナウイルス等に気を付けながら、準備を進めてまいります。

ところで、右下の画像は、ある日の早朝の様子を写したものです。前日の雨でぬかるんだ運動場を、朝早く来た職員が整地しているのです。働き方改革を進める一方、こうして自主的に運動場を整地する姿もまた尊いものだと思います。

この日、運動場で体育の授業を受けていた子ども達は、一生懸命トラックを駆け抜けていました。

